

PRESENTACIÓN

Buenas, somos 4 alumnos de La Salle Irún; Hodei, Iñaki, Aimar y David, y a continuación os presentaremos nuestro proyecto de empresa, ideal para los más aventureros.

Nuestra idea de negocio surgió en base a nuestras aficiones y gustos por viajar alrededor del mundo.

En nuestra nueva empresa, llamada “Kamper”, las actividades clave que llevaremos a cabo son el diseño, la adaptación y la realización de camperizaciones aptas para distintos modelos de vehículos.

De esta manera, desde los más jóvenes hasta los más mayores aventureros podrán disfrutar de un nuevo y amplio abanico de posibilidades a la hora de explorar el mundo.

